

Ultima Hora: 16330

Murió Poeta Y Periodista Hugo Goldsack

En horas de la tarde de ayer falleció en su parcela de Olmué el Premio Nacional de Periodismo 1972, Hugo Goldsack Blanco.

El galardonado profesional vivía, junto a su cónyuge, en una propiedad situada en Quebrada de Alvarado, comuna de Olmué, en la Quinta Región.

Pese a que hasta anoche no se conocían mayores antecedentes respecto de la causa del deceso, su hijo Iván señaló que el periodista sufrió de diabetes.

Asimismo, informó que su madre, Irma Isabel Astorga, a raíz de este hecho, sufrió una crisis cardíaca, debiendo ser atendida en la Asistencia Pública de Limache.

El día y hora de las exequias del destacado profesional se avisarán oportunamente.

Goldsack nació en Santiago en julio de 1915 e hizo sus primeros ex-

Murió poeta y periodista Hugo Goldsack [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió poeta y periodista Hugo Goldsack [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)